



Nachdem wir mit vereinzelt Vereinsmitgliedern in der Vergangenheit gute Resonanzen bei Tagesausflügen (z. B. nach Torgau) in kleinen Gruppen verzeichnen konnten, wollen wir diese nun auch einem breiteren Publikum vorschlagen und das Interesse dafür wecken. Daher haben wir im laufenden ersten Halbjahr zwei Orte ins Auge gefasst:

1. Haus Tornow



Am Sonntag, den 7. Mai 2017 wollen wir dem ehemaligen Kinderheim Haus Tornow einen Besuch abstatten. Dort war Herr Riese Heimleiter bevor das Kinderheim in der Königsheide bezogen wurde. Wir werden zur Mittagszeit dort anreisen, speisen und bekommen eine Führung durch das Haus. Nach dem sich anschließenden Kaffeeklatsch geht es dann wieder zurück.

2. Dokumentationszentrum Alltagskultur der DDR in Eisenhüttenstadt



In dieses Fachmuseum wollen wir am Samstag, den 17. Juni 2017 fahren, um uns inspirieren zu lassen für unser Informations- und Begegnungszentrum in der Königsheide.

Wir fahren gegen 09:00 Uhr los, damit wir genügend Zeitreserve haben, um pünktlich zur Öffnungszeit um 11:00 Uhr vor Ort zu sein. Der dortige Kurator steht zum Gespräch zur Verfügung. Der Eintritt pro Person beträgt 4,00 €, ermäßigt 2,00 €. Je nach Teilnehmerzahl können wir ggf. auch einen Gruppentarif in Anspruch nehmen.

Anschließend ab ca. 13:30 Uhr lassen wir gemeinsam den Ausflug im naheliegenden Restaurant „Aktivist“ ausklingen, wo ein Tisch für alle Teilnehmer vom Vorstand reserviert wird.

Für das **zweite Halbjahr 2017** sind Ausflüge nach

- Himmelfort/Kastaven,
- in das ehem. Kinderdorf Alt Rehse und
- zur IGA in den Gärten der Welt beabsichtigt.

Zu den Tagesausflügen im zweiten Halbjahr sowie einer durch den Generationsbeirat unseres Vereins vorgeschlagenen „**Königsheider-Remembrance-Bicycle-Tour**“ wird es dann rechtzeitig ein gesondertes INFO-Blatt geben.



Für alle unsere Tagesausflüge gilt:

- Es werden Fahrgemeinschaften mit privaten PKWs gebildet. Der Vorstand ist bei der Koordination der Fahrgemeinschaften behilflich. Die Beteiligung an den Spritkosten ist jedoch unter den Mitfahrern eigenverantwortlich zu regeln.
- Eintrittsgelder sowie Getränke und Speisen vor Ort, sind durch jeden Teilnehmer selbst zu finanzieren.

gez. Sabrina Knüppel